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校  長  加藤  和之  

「『パワー！』、そして来年は...」 

日ごとに暖かさを感じるようになり、梅の花が見ごろを迎える季節になりました。子どもたちは、

1 年間をしっかりと締めくくろうと、一生懸命にまとめの学習や活動に取り組んでいます。  

20 日（月）には、「卒業証書授与式」が行われ、50 名の 6 年生が大道小を卒業します。様々

な場面で学校の中心となり、リーダーとして活躍した 6 年生ですので、旅立ちは寂しくもあるので

すが、全職員で心を込めて「行ってらっしゃい！」と送り出したいと思います。また、昨年度までは、

参加者を卒業生、保護者の皆様、教職員に抑えて行っていましたが、今年度は在校生代表とし

て、5 年生が参加することとしました。これは、5 年生が主体的に卒業式に参加することで、「4 月

からは、自分たちが大道小を背負うんだ。」という自覚を深めてほしいと思ったからです。卒業生

の姿をしっかりと見つめ、それぞれが「1 年後の自分」を描いてくれたらと思っています。  

 

さて、4 年生以上の各クラス代表と、各委員会の委員長が集まり、毎月一回「代表委員会」が

行われています。ここでは、「Love＆Happy 運営委員会」からの全校にかかわる取組の提案や、

各委員会からの提案などについて話し合っています。児童会活動について話し合う大切な会な

ので、私もできるだけ参加するようにしているのですが、毎回「取組がより良いものになるように。」

「みんなが楽しく、気持ちよく生活できるように。」と、真剣な話し合いが進められています。積極的

に発言する 6 年生の姿を見て、4,5 年生もできるだけ自分の考えを述べようと努力しています。6

年生にとっては最後となる、先日の代表委員会は、今年度の児童会テーマ「パワー！」について振

り返るとともに、来年度のテーマの方向性を決めるという内容でした。今年度、児童会では「仲良

く協力するパワー！」「全力で取り組むパワー！」「元気よく楽しくできるパワー！」という「三つのパ

ワー」を大切にしながら、様々な取組を進めてきました。各クラスでも、どんな「パワー」を大切にす

るかという、具体的な「めあて」を決めて生活してきました。今回は、各クラスでその成果について

話し合った結果や、「もっと、こういうパワーをつけたい！」という思いを発表し合いました。そして最

後に、「来年度、大切にしていきたいこと」を出し合いました。 

どれにも、「大道小の良いところをもっと伸ばしたいから。」「みんなが元気になれるから。」「で

きることをもっと増やしたいから。」などといった、明確な理由と願いがありました。子どもたちが、

「自分たちの学校を自分たちの力で良くしていこう。」と、前向きに、そして主体的に考えているの

をとても嬉しく思いました。来年度、子どもたちはどんな児童会テーマを決めるのか、楽しみになり

ました。私たち教職員も、子どもたちと同じ思い、願いをもち、その実現に向けて、支援していきた

いと思います。 

今年度も、皆様のご理解、ご協力のお陰で、無事終えることができそうです。本当にありがとう

ございました。大切な「大道っ子」の成長のため、今後もご支援の程、よろしくお願いいたします。  
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